

# 17

## Delegado del rector para Almadén y Patrimonio Industrial

Contenido

---

1. Apoyo a Almadén y promoción del patrimonio industrial

## 1. Apoyo a Almadén y promoción del patrimonio industrial

El nombramiento como Delegado del rector para Almadén y Patrimonio Industrial tuvo lugar en octubre de 2021, aunando en esta Delegación un cometido centrado en la Sede de Almadén y otro transversal para el conjunto de la UCLM.

De manera más concreta, y sin excluir otros que puedan incorporarse en próximos cursos, los objetivos de la Delegación del rector para Almadén y Patrimonio Industrial son los siguientes:

- Apoyo a los Vicerrectorados de la UCLM, en particular en cuestiones que tengan que ver con estudiantes, internacionalización, actividades culturales o de promoción, en relación con la sede de Almadén.
- Colaboración en la definición de estrategias y desarrollo de iniciativas más adecuadas para la Escuela de Ingeniería Minera e Industrial de Almadén.
- Representación institucional, cuando lo delegue el rector.
- Dirección y coordinación de las actuaciones en materia de Patrimonio Industrial en la UCLM.
- Dirección y coordinación de proyectos e iniciativas encaminadas al conocimiento y puesta en valor del Patrimonio Industrial en la UCLM: jornadas, congresos, cursos, exposiciones, publicaciones, etc.
- Promoción y celebración de acuerdos, convenios y contratos específicos en materia de Patrimonio Industrial con otras instituciones, organismos o empresas públicas o privadas.

La Delegación viene a cubrir estratégicamente la presencia más directa del equipo de gobierno de la UCLM en la sede de Almadén y la apuesta por promover el patrimonio industrial en la Universidad.

Durante el curso académico 2022-23, las principales actividades llevadas a cabo por la Delegación del Rector para Almadén y Patrimonio Industrial han sido:

- Se ha participado en diferentes actos institucionales, tanto en Almadén (EIMIA y Ayuntamiento) como en otras localidades.
- Se ha colaborado en la definición de estrategias de promoción para la sede de Almadén.
- Se ha colaborado con el Vicerrectorado de cultura y extensión universitaria en la organización de actividades en la sede de Almadén.
- Se ha colaborado con el Vicerrectorado de estudiantes en el desarrollo del programa de visitas de estudiantes de IES en la sede de Almadén.
- Se ha trabajado, junto con el Vicerrectorado de internacionalización, en el establecimiento de contactos y apertura de nuevas líneas de colaboración con universidades de otros países, con posibilidades de desarrollado tanto para la sede de Almadén como para el conjunto de la UCLM. Por ejemplo:
  - a) Apertura de líneas de colaboración entre grupos de investigación de la UCLM y la Universidad Tecnológica de Manzanillo (México).
  - b) Apoyo institucional para la mejora de la formación del profesorado de la Universidad Nacional de Guinea Ecuatorial (Maestría y doctorado). Intercambio de estudiantes y profesores.
  - c) Extensión del convenio con la Université Abdelmalek Essadi de Marruecos
- Se ha trabajado junto con la empresa multinacional Holcim-Lafarge para poner en marcha un nuevo Aula Universidad-Empresa sobre Patrimonio Industrial.
- Se ha trabajado en la programación y organización de las VII Jornadas internacionales sobre patrimonio industrial (SIPA), que se desarrollarán en Cuenca, en colaboración con la Asociación «Cuenca abstracta».